

令和5年度

赤羽根の里だより



茅ヶ崎市立赤羽根中学校 学校便り

令和5年7月7日(金)

校長 高橋 励



～保護者の皆さまへ～
応援ありがとうございます！
=夏の力試し、まだまだ続きます！=

先々週は3年生の修学旅行、先週は2年生がキャンプからの学年閉鎖、その週末7月1日(土)から運動部の夏の大会、そして今週も今日で週末金曜日、と気付けばあっという間に7月も1週間が終わろうとしています。

1日(土)・2日(日)は、曾田教頭と調整をして、バスケットボール・ソフトテニス・野球・サッカーとそれぞれの夏の闘いを観戦させてもらいました。どの会場にも保護者の皆さまの姿があり、とてもありがたかったです。私は、マスクを外して大きな声を張り上げられる状態ではなかったので、静かに見守らせてもらいました。お気遣いいただいた応援の皆さん、ありがとうございました。

明日8日(土)・9日(日)にはまだ勝負が続く種目の夏の闘いが続きます。引き続きの応援お願いいたします。そういえば、雨天のために延期となった放送部の茅ヶ崎公園球場(野球会場)場内アナウンスのお仕事も、8日に改めてスタートです。歴代のセンパイたちがそうしてきたように、茅ヶ崎寒川地区の夏の大會に花を添えてくれると期待しています。折しも今日は七夕(校長室の前には7組さんの作った七夕飾り。図書室も星と宇宙の本のコーナーが設けられています。季節を感じますね)週末の赤中生の善戦を星に願ってみようと思います。

Dear Student(*^_^*)

き 気がつけば、もうすぐ夏休み！ なつやす

7月に入り、保健体育の授業では水泳が始まりました。昨年度の今頃、登校してきた3年生がしみじみと「結局3年間一度もこのプールに入れなかつたなあ…」とつぶやいていたことを思い出します。これから季節、水に関する事故の報道が増える時期でもあります。その被害者とならないための知識と技術、そして判断力を身に付けることも水泳の授業の大切な目的です。

さて、授業でも紹介があつたと思いますが、この7月から新しい先生が着任されました。小沼貴子教諭(保健体育)です。(実は水泳のエキスパート!学ぶチャンスを活かしましょう)

ところで、夏休みまであと2週間。夏休みは楽しみですが、9月には前期期末テストもありますね。この4か月の学習でやり残したことはないですか?あと2週間、自分のこれまでの学びを振り返っておきたいですね。

～お知らせ～

学年・学級閉鎖に伴い、必要に応じて一部教科の授業について回復の手立てをとる見通しです。詳細は、COCOOで当該の学級にお伝えする予定ですが、来週以降、日課が変更される日がでてきます。ご承知ください。